

あい、



緑丘小学校 3年
2024年(令和6年)
6月3日 NO.6



5月25日(土)の運動会には、たくさんの温かいご声援をありがとうございました。

5月の連休明けからダンスの練習を始めましたが、運動会本番まで飽きることなく、最後まで楽しく踊ってくれました。練習の中でも、「もっと上手に踊るためにはどこを変えればいいかな?」とアイデアを出したり、休憩時間に動画を見ながら自主的に練習に取り組んだりする姿がたくさん見られました。また、「火・風・水」の表現を取り入れた入場やボディーパーカッションなど、たくさんのごことにチャレンジしましたが、どれも一生懸命練習する姿に成長を感じました。

団体競技「みんなでGo!Go!Team あい♡」では、障害物競争の要素を取り入れた台風の目を行いました。「棒から手をはなれないように」というルールを意識して、友達の走る速さに合わせたり、どうすれば早くコーンを回ることができるかアイデアを出したりしながら練習に取り組んでいました。当日も、声をかけ合ったり、友達を気遣ったりする姿がみられ、嬉しく思いました。

この運動会を通して、子ども達は一生懸命取り組む中にある楽しさやお互いを気遣うことを学ぶことができました。かっこよく踊ろうと練習に取り組む中で、上手にできるようになった手ごたえやもっと上手になりたいという気持ちをもつことができましたと思います。また、みんながルールを守って気持ちよく競技を楽しむこと、同じグループの友達と力を合わせて課題をクリアする喜びを味わうことができましたと思います。どちらも、これから子ども達がそれぞれの力を伸ばしていくために大切な学びになったと思います。これからの学校生活でも、この学びを大切にしながら一緒に頑張っていきたいと思います。

最後になりましたが、当日の応援やお弁当の準備、暑い中での練習を乗り切れるよう日々体調を整え見守ってくださるなど、たくさんのご協力ありがとうございました。





子どもたちの振り返りより



○運動会の練習を始めたときは難しいなと思っていたけれど、練習を続けるとどんどんうまくなっていきました。本番では、とても上手に踊ることができて、成功することができて、すごく楽しかったです。お客さんがすごくたくさんいたのでちょっとはずかしかったけれど、すごく楽しかったです。

○キレよく踊るという目標を立てて、家や学校の休憩時間でも練習したのでつかれたけど、いっぱい練習をして成功したのですごくうれしくて楽しい運動会になって良かったなと思いました。六年生の組体操では、息が合っていたのと、組んでいる時の下の人がちゃんとささえていたのがすごいなと思いました。

○今日まで、休み時間や家でダンスの練習ができたのでよかったです。みんなで楽しむことができたのでうれしかったです。成長できたことは、待つ間に静かにできたことです。次は、友達と協力して演技や競技をできるようにしたいです。もっとレベルアップできるようにがんばりたいです。



今月の集金

諸費	110 円
PTA 会費	230 円
給食費(255 円×20 日)	5100 円
学年費	2560 円
合計	8000 円

個人懇談について

6/3(月)～6/6(木)に個人懇談を行います。短い時間ですが、お子様の様子や頑張りについてお話しできることを楽しみにしております。

下校時刻が通常より早くなりますので、確認をお願いいたします。